



SANIDAD | PREMIOS

Premiada una enfermera abulense por un trabajo de investigación

Blanca Rodríguez García, residente en el Centro de Salud Ávila Sur-Oeste, ha sido galardonada por fomentar la investigación entre los estudiantes

F. J. R. / ÁVILA

Un trabajo de una enfermera abulense ha sido premiado en la 3ª edición de los premios regionales Fomentando la Investigación, que otorga el Consejo de Colegios de En-

fermería de Castilla y León. El premio obtenido es un accésit al mejor trabajo publicado en la revista *Enfermeriacyl*, que edita el Consejo de Colegios de Enfermería de Castilla y León.

El trabajo *Estresores académicos percibidos por estudiantes pertenecientes al Grado en Enfermería de la Escuela de Enfermería y Fisioterapia de la Universidad de Salamanca*, ha sido realizado por la enfermera Blanca Rodríguez García, enfermera residente en el Centro de Salud Ávila Sur-Oeste, Máster en Geriatria y Gerontología Aplicada por la Universidad de León y Máster en Enfer-

mería Basada en Evidencias e Investigación por la Universidad Europea Miguel de Cervantes; y por Marta Labrador Ortega, también enfermera, y Luis Blanco Montagut, médico de familia. El premio tiene por objeto fomentar, promocionar e iniciar en la investigación a los estudiantes de Ciencias de la Salud, y consiste en la matrícula gratuita a uno de los Máster de la Fundación de Enfermería en Castilla y León (feCyL). El acto de entrega del premio tuvo lugar el pasado 20 de diciembre en la sede del Consejo de Colegios Profesionales de Enfermería de Castilla y León, en Valladolid.



Blanca Rodríguez muestra el diploma obtenido.